



Une église saisie à Khodossovka, près de Kiev, avec le soutien de la police



Service de communication du DREE, 12.12.2023. Dans la nuit du 11 décembre, près de vingt membres de la milice territoriale, renforcés par des agents de police, se sont emparés de l'église Sainte-Parascève de Khodossovka, dans la région de Kiev, appartenant à l'Église orthodoxe ukrainienne. C'est ce qu'a confirmé à l'Union des journalistes orthodoxes le recteur de la paroisse, l'archiprêtre Nikolai Komarnitsky.

Selon son récit, à 4 h 30, des représentants de la milice territoriale locale, accompagnés d'agents de police, sont arrivés à l'église et ont encerclé le site. Les participants à ce raid de « l'église d'Ukraine » ont brisé les serrures de l'église et de l'école du dimanche, qu'ils ont remplacées, avant de sceller les deux bâtiments. « Un homme vêtu d'une veste rouge, porteur d'une caisse à outils, accompagnait la police et les miliciens. C'est lui qui a démonté toutes les serrures et en a mis de nouvelles », a relaté le prêtre.

La paroisse de l'Église orthodoxe ukrainienne, raconte le prêtre, était en procès avec les représentants de « l'église d'Ukraine » depuis plus d'un an. L'instruction, confiée au tribunal régional, a été déférée le 27 novembre 2023 au tribunal du district. « Ils pensaient que le jugement serait en leur faveur. Cela n'a

pas été le cas, c'est pourquoi ils ont préféré se saisir de l'église. Ils n'avaient même pas de décision de justice les autorisant à apposer des scellés sur l'église », explique l'archiprêtre Nikolai Komarnitsky.

Le prêtre constate que l'église est fermée et que les schismatiques ont annoncé qu'un « office » célébré par leur « clergé » y serait célébré dimanche 17 décembre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91124/>